

Directores del Banco República presentan denuncia ante la Fiscalía por presuntas irregularidades financieras en la Auf

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/directores-del-banco-republica-presentan-denuncia-ante-la-fiscalia-por-presuntas-irregularidades-financieras-en-la-auf_8716.php

DIRECTORES DEL BANCO REPÚBLICA PRESENTAN DENUNCIA ANTE LA FISCALÍA POR PRESUNTAS IRREGULARIDADES FINANCIERAS EN LA AUF

Principal

Directores del Banco República presentan denuncia ante la Fiscalía por presuntas irregularidades financieras en la Auf

Directores del Banco República elevan denuncia a la Fiscalía por supuestas anomalías financieras en la AUF.

Denuncia del BROU ante la Fiscalía por Presuntos Delitos Financieros de la AUF

Los directores del Banco República (BROU), Pablo Sitjar y Leandro Francolino, han presentado una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Económicos, dirigida por el fiscal Gilberto Rodríguez. La denuncia menciona posibles actos ilícitos relacionados con supuestos balances falsificados por parte de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF).

Garantías Duplicadas

En la denuncia se destaca un caso particular: la AUF habría presentado una garantía duplicada, tanto ante el BROU, para acceder a una línea de crédito, como ante la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL), con el fin de obtener un anticipo de 10 millones de dólares, monto que sería descontado de futuros ingresos.

Fundamentación Legal

Los directores del BROU, en su función de funcionarios públicos, fundamentaron su denuncia en el artículo 177 del Código Penal, al detectar situaciones que podrían configurar delitos financieros.

Solicitud de Documentación

En el mismo expediente, Sitjar y Francolino solicitaron al fiscal Rodríguez el levantamiento del secreto bancario y pidieron que se requiera al BROU toda la documentación vinculada a préstamos, garantías y fideicomisos firmados con la AUF.

Reducción de Línea de Crédito

Recientemente, el Banco República ha reducido la línea de crédito otorgada a la AUF, disminuyéndola de 9 millones a 7,5 millones de dólares. Además, ha rebajado la categoría crediticia de la asociación a nivel 4, lo que indica una capacidad de pago comprometida.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DIRECTORES DEL BANCO REPÚBLICA PRESENTAN DENUNCIA ANTE LA FISCALÍA POR PRESUNTAS IRREGULARIDADES FINANCIERAS EN LA AUF

rectores del banco republica presentan denuncia ante la fiscalia por presuntas irregularidades financieras en la a

Tags

delitos, millones, directores, leandro, gilberto, supuestas, presentado, presuntos, francolino, denuncia, financieros, financieras

Noticias relacionadas

4.5 * *Trece clubes uruguayos presentan denuncia ante la Auf por supuestas irregularidades en los balances: la investigación fiscal toma impulso*

4.5 * *Directores de las agrupaciones de carnaval se reúnen para dar inicio a la temporada 2024*

3.9 * *Banco Repùblica detiene financiamiento a la Auf tras denuncia de 13 clubes deportivos*

4.0 * *Trece clubes del fútbol uruguayo presentan denuncia penal contra la Auf por presunto manejo irregular de fondos*

4.5 * *El Banco Repùblica ajusta la línea de crédito a la Auf y pide nuevas garantías para su continuidad*

4.6 * *La Auf debe presentar sus balances tras la intimación de la Fiscalía de Delitos Económicos*

3.8 * *El Banco Repùblica detiene la línea de crédito brindada a la Asociación Uruguaya de Fútbol*

4.4 * *Con una votación polarizada, el Brou reactivó la línea de crédito*

para la Auf

4.0 * *La Auf deberá compensar a su exjefe de prensa tras comprobarse irregularidades en su contrato laboral*

3.7 * *El Brou reduce la calificación crediticia de la Auf debido a preocupaciones sobre su capacidad de pago*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024